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【嘆願理由】 

これまで、仙台で実施されるバレーボールの試合や大会、春の高校バレーにおける宮城県代表高校の応援など、

バレーボール振興活動に積極的に取り組んで来たヒナガラスにより、仙台でのバレーボール人気が上昇し、バ

レーボールというスポーツが盛んになったと感じています。 

今後もヒナガラスが、仙台バレーボール親善大使として、仙台市に限らず、より多くの方々にバレーボールと

いうスポーツを普及できるよう、任期継続をお願いします。 

『ハイキュー!!』ヒナガラスの仙台バレーボール親善大使任期継続を求める会 
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TVアニメ第 3 期、10月放送決定！！ 
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